

横浜市記者発表資料

令和4年1月21日
こども青少年局総務課

こども青少年局職員の新型コロナウイルス感染について

こども青少年局児童福祉施設職員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。職員は、日頃から全員マスクを着用し、職場共用部の消毒を実施しておりました。引き続き、感染対策を徹底してまいります。なお、本件による市民サービスへの影響はありません。引き続き、職場内の消毒や換気を実施しながら、業務運営を行ってまいります。

1 経過

- (1) 1月16日（日） 1名の陽性判明
- (2) 1月17日（月） 2名の陽性判明
- (3) 1月19日（水） 1名の陽性判明
- (4) 1月21日（金） 1名の陽性判明

2 陽性者5名に関する情報

- (1) 年代：60歳代（1人）、50歳代（1人）、40歳代（1人）、30歳代（2人）
- (2) 職種：事務職員（5人）
- (3) 状況：1人宿泊療養中、4人自宅療養中

3 職場における対応

- (1) 濃厚接触者1名が自宅にて健康観察となっています。
- (2) 職場内の検査等については、保健所からの指導に従い対応しています。引き続き、職場の感染予防対策と職員の健康観察を徹底してまいります。

お問合せ先
こども青少年局総務課長 浦崎 真仁 Tel 045-671-4263